

El Partido Andalucista renueva su comité local con Rafael Pulido al frente

Pulido toma el relevo de Juan Carlos Pérez Cabello, abriéndose una nueva etapa en la formación andalucista

Antonio J. Sobrados Pareja

Viernes 21 de septiembre de 2012 - 12:03



Tras la celebración este pasado miércoles de la asamblea local del Partido Andalucista, en la que se realizó la renovación de su comité local, Rafael Pulido toma el testigo de Pérez Cabello como secretario local de los andalucistas prieguenses, por unanimidad de los asistentes.

La asamblea andalucista, en la que tienen voto algo más de una treintena de miembros, apoyó por unanimidad la propuesta de Rafael Pulido como nuevo secretario local del partido

Junto a Rafael Pulido, el comité local andalucista estará integrado por Agustín Espinosa como secretario de organización; Santiago Sánchez Trillo como secretario de Aldeas, Juan Carlos Pérez Cabello como secretario de política municipal y Pilar Zamora como secretaria de finanzas.

El ya nuevo secretario local del PA, agradeció la confianza depositada en su figura a la hora de encabezar el comité andalucista prieguense, y subrayó la necesidad de estar junto a la ciudadanía en esta “difícil situación”, para “salir de este bache lo antes posible”, brindando para ello su colaboración con el resto de fuerzas políticas.

En otro orden de cosas, Juan Carlos Pérez Cabello incidió en que era necesario un cambio al frente del comité local, destacando la trayectoria de Pulido, tanto a nivel político municipal como en el partido.

Así y tras la finalización de este proceso, Pérez Cabello manifestó que su partido continuará ejerciendo una oposición responsable, enfatizando en que la política municipal debe dar respuesta a los problemas de los ciudadanos, “antes que sacar rédito electoral o partidista”. Asimismo apostó por trasladar optimismo a la ciudadanía, ya que “el pesimismo se ha instaurado entre nosotros”, abogando por hacer una gestión efectiva, tomar medidas austeras, facilitando la creación de nuevas empresas agilizando trámites y estar más cerca de las personas.

Finalmente, Agustín Espinosa calificó de “fracaso para Priego” las políticas del PSOE en los últimos treinta años, añadiendo que los populares “tampoco están dando respuesta ni esperanza a las necesidades de la ciudadanía”, apostando por trabajar en este sentido desde su formación política.

